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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N°  48     del  27 novembre 2009 

 
OGGETTO: Problematiche Cappella -discussione. 
 
 

L’anno duemilanove il giorno ventisette del mese di novembre alle  ore 19,00, nella 

sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 

Presidente del Consiglio, in data 19/11/09  prot. n. 17012,  si é riunito il Consiglio Comunale 

in  seduta ordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Rag.Giuseppe Colandrea  – Presidente del Consiglio 

Presenti il Sindaco e  i Consiglieri  come segue 

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 

X 

X 

X 

X 

X 

 

X 

X  

X 

X 
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12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 

X 

X 

X 

X 
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X 
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X 

X 

 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  D.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Assente l’Assessore Esterno, Dr. Antonio Iorio 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  
 



Il Presidente introduce il successivo argomento, relativo all’esame delle problematiche della frazione 
Cappella. Il Cons. Pugliese chiede la parola per illustrare al Consiglio Comunale le problematiche in 
cui versa la frazione di Cappella e delle quali si rende portavoce proponendo l’approvazione di un 
documento che deposita al tavolo della Presidenza, e nel quale si prevedono una serie di interventi 
mirati che riguardano il miglioramento di servizi, ad esempio per la raccolta dei rifiuti, per l’ascolto di 
cittadini, e per la valorizzazione del sito archeologico. Si prevede poi che sia reso un chiaro indirizzo 
all’ufficio della Polizia Municipale per il servizio di almeno un vigile urbano a Cappella, 
eventualmente con distacco di un’unità in modo permanente. Ritiene indispensabile la suddetta 
approvazione. 
L’Ass. Prodigio chiede la parola per illustrare ai presenti che in qualità di “Cappellese” ha avuto cura 
di dar corso ad interventi che interessassero la frazione di Cappella, senza con ciò pretendere di 
affermare che quanto fatto sia sufficiente o esaustivo, ma semplicemente come espressione di una 
volontà vera di fare e di un’attenzione costante che si è già espressa attraverso singoli interventi di 
carattere significativo. 
In primo luogo, la riqualificazione della via Cappella, asfaltata di recente e con nuovi pali di 
illuminazione, che insieme alla realizzazione del parcheggio, fortemente voluto dall’Amministrazione 
e realizzato in tempi brevissimi, ha consentito di riconvertire un’area prima abbandonata. In primo 
piano ha come obiettivo la manutenzione dei 98 alloggi che versano in condizioni precarie e che 
necessitano di interventi e per preventivarli ha messo in moto la macchina comunale, sia in termini di 
risorse umane che economiche, per determinare le entità delle manutenzioni. Chiarisce che è a 
disposizione di quanti vogliano suggerire, proporre e rappresentare criticità perché è ancora ben 
consapevole che poco è stato fatto, e che molto ancora si può fare e non intende tirarsi indietro dinanzi 
a nuovi ulteriori impegni. Ritiene, al riguardo, primario l’intervento sulla fognatura di Cappella che 
ormai richiede un intervento organico e non occasionale, come ha dimostrato il recente allagamento 
del sito archeologico proprio a causa di una falla della rete. Annuncia che nei prossimi lavori della 
Giunta Comunale è prevista la approvazione del progetto definitivo della rete fognaria di Cappella. 
Chiede la parola il Cons.Pugliese che chiede che cosa si possa fare davvero, al di là delle chiacchiere 
dell’Ass. Prodigio, per Cappella, che è stata per tanti anni, una “striscia di Gaza palleggiata” tra le due 
Amministrazioni confinanti di Bacoli e Monte di Procida. Esprime i suoi timori che in questi 
temporeggiamenti si verifichino disastri dovuti agli eventi meteorici; l’atteggiamento 
dell’Amministrazione infatti non sembra cambiato, tanto che lo stesso cons. Prodigio nel Consiglio 
Comunale congiunto del 2008 diceva le stesse cose che ha riferito stasera. Prova di quest’inerzia è il 
fatto che agli atti dell’Ufficio tecnico comunale non ha trovato verifiche o sopralluoghi, ma solo 
un’ordinanza di demolizione. Né è effettivo il controllo della vigilanza nella frazione che è rimasto 
anch’esso solo intenzione su carta. Rivolgendosi poi a Petrone, ritiene che, nonostante tutte le belle 
dichiarazioni, non abbia realizzato un bel nulla e che perciò siano doverose da parte sua le dimissioni. 
Ritiene al contrario, dal suo canto, di aver accolto le istanze dei cittadini di Cappella, rappresentati nel 
Comitato che è presente tra il pubblico della seduta, ed espresse nel documento che ha esibito nel corso 
della seduta, fornendo copia a tutti e di cui chiede l’esame e la approvazione. 
Chiede la parola l’Ass. Petrone, che qualifica l’intervento del cons. Pugliese come esclusivamente 
elettorale, tanto che, come si è appreso dal suo stesso intervento, egli stesso quando è stato a sua volta 
amministratore di questo Comune non ha fatto nulla, né ha pensato di fare qualcosa, per Cappella, 
perché non conosceva affatto la dimensione e la qualità dei problemi di Cappella. L’atteggiamento del 
Cons. Pugliese è di creare allarmismi ingiustificati, come in occasione della problematica 
dell’inquinamento dello scorso giugno, quando lo stesso Pugliese ha prima dichiarato pubblicamente 
per poi smentire subito dopo di aver subito minacce che gli avrebbero impedito di mostrare 
pubblicamente l’esito dei controlli eseguiti sulle acque. Continua, dicendo che non si può dire che lo 
stesso consigliere abbia mai dimostrato di partecipare alle soluzioni, pur perfettibili, che 
l’Amministrazione Iannuzzi ha proposto, quali ad esempio il parcheggio di Cappella, o la 
predisposizione dei sensi unici, perché alle stesse o ha votato contro, o si è astenuto o ne ha chiesto 
fortemente la revoca, per catastrofi invocate di vario tipo, ma non ha mai contrapposto una proposta 
alternativa, fermandosi ad un atteggiamento di pregiudiziale opposizione o di mera critica. Si dice 
offeso dall’atteggiamento del cons. Pugliese che sembra scoprire solo adesso le criticità di Cappella ad 
evidenti fini elettorali. Riconosce invece il ruolo dell’ ex Sindaco Coppola, cui personalmente ha 
fornito, nella passata consiliatura il proprio contributo per la soluzione di problemi della frazione, di 
cui è buon testimone un dossier, che deposita agli atti della Presidenza, perché sia allegato, e che non 

fu mai avallato dai suoi consiglieri comunali. Ricorda che in passato con l’Amministrazione Di Mare 
non esitò a dimettersi dalla carica di Assessore per un sentimento di sfiducia che oggi non sente di 
nutrire affatto, anzi al contrario, ritiene di condividere pienamente i sentimenti del Sindaco Iannuzzi di 
vera considerazione verso la frazione di Cappella, anche perché territorio di confine, che non sono 
rimaste solo parole, poiché l’Amminstrazione Iannuzzi ha realizzato la manutenzione della strada di 
Cappella, della piazza Mercato di Sabato, con il sito archeologico, che porterà sicuramente risorse 
turistico- ricettive. E’ inoltre prossima l’approvazione del progetto per la confluenza delle acque 
piovane che dovrebbe vedere coinvolto anche il Comune di Bacoli, che sta di recente manifestando di 
interessarsi alle problematiche. Continua annunciando che, presumibilmente a Gennaio si procederà ai 
lavoro tra la Piazza Mercato ed il Casale. Riconosce che comunque quanto è stato realizzato non è 
ancora sufficiente e molto ancora si debba fare, ma invita i cappellesi a non farsi strumentalizzare da 
persone che, diversamente da lui, non sono di Cappella e a Cappella non hanno mai nemmeno pensato, 
come hanno dimostrato quando erano al governo della Città. 
Chiede la parola il Cons. Pugliese per fatto personale contestando vivamente che il proprio interesse su 
Cappella sia solo di natura personale ma al contrario testimoniato dalla redazione della proposta che 
chiede di mettere ai voti. 
La proposta allegata al presente è messa ai voti e consegue la seguente votazione. 
n.3 favorevoli (Pugliese, Coppola, Carannante) 
n.12 contrari (Lubrano, Petrone, Illiano, Lucci, Assante di Cupillo, Scotti, Scotto di Frega, Anzalone, 
Scotto di Carlo, Fevola, Colandrea, Iannuzzi) 
 ALLEGATO A
 ALLEGATO B
Allegati 1-2- 3-4-5 
Allegati 6-7-8-9-10-11-12 
Allegati 13-14-15-16-17 
Allegato 18 
Allegati 19-20-21-22-23-24 
Allegati 25-26-27 
Allegati 28-29-30 
Allegati 31-32-33 
Allegati 34-35-36-37-38-39-40-41 
Allegati 42-43 
Allegati 44-45-46-47 
  

http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegati1_2_3_4_5DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegati6_7_8_9_10_11_12DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegati13_14_15_16_17DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegato18DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegati19_20_21_22_23_24DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegati25_26_27DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegati28_29_30DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegati31_32_33DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegati34_35_36_37_38_39_40_41DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegati42_43DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/Allegati44_45_46_47DelCCn48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/AllegatoA_cc48.pdf
http://88.59.107.69/monteprocida/files/documenti/AllegatoB_cc48.pdf
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